

EDITORIAL

Estimados Lectores:

Es un placer volver a encontrarnos una vez más, aún en tiempos de pandemia. Nos disculpamos por el retraso correspondiente y agradecemos la paciencia de nuestros autores y nuestros lectores. Aunado a las dificultades inherentes a la pandemia, nuestra migración al sistema OJS ha sido todo un reto, sin embargo, vamos avanzando. Todos los números de este año están albergados en la plataforma OJS 3.0, lo cual es un gran logro.

Con el fin de restablecer nuestra periodicidad publicamos este mes el número 18, esperando ya se normalice nuestra edición. En este número ponemos a disposición para su lectura y consulta las aportaciones de estudiantes de licenciatura y posgrado, así como de profesores investigadores de nuestra universidad y la destacada participación de la Dra. Carmen Duran (UNAM) miembro de nuestro comité editorial. Su artículo “Alimentos chatarra y las bebidas endulzadas en los tiempos del COVID -19, da vida a la temática de este número y sugirió la portada.

En este ejemplar se incluyen las contribuciones de nuestros profesores investigadores: Desarrollo de variedades de camote morado bajo la óptica de plasticidad fenotípica. Análisis histórico del socialismo y comunismo hasta su posterior fracaso. La influencia del narcotráfico en la cultura mexicana: La narcocultura. Niños y adolescentes: el nuevo rostro del narcotráfico mexicano y el envejecimiento: un breve relato desde un enfoque molecular.

Así como la contribución de nuestros estudiantes: El potencial de la diosgenina en el área médica. Ingeniería de tejidos: de la mano con los ácidos ribonucleicos interferentes y la expresión de piwi. Soya transgénica: peligros potenciales y realidades y la biología sintética como un enfoque alternativo para la biosíntesis de cannabinoides en *Pichia pastoris*

La portada alude al uso de colorantes en la industria alimenticia y sus posibles riesgos.

Por último, les recordamos que el próximo 15 de noviembre del año en curso será la fecha de cierre para el Número 19 del Año VII (2021), así que invitamos a toda la comunidad universitaria a enviar sus contribuciones. Como siempre, agradecemos el apoyo de nuestras autoridades y el entusiasmo de nuestros autores que hacen posible esta publicación.

Nos leemos en el siguiente número.

Dr. Enrique González Vergara

Director Editorial

cDr. Beatriz Espinosa Aquino

Subdirectora Editorial